

Traurig nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Feuerwehrmitglied und Vertragsfahrer des Strassenunterhaltes der Gemeinde Richterswil

Adrian Leuthold

1. Dezember 1959 bis 17. August 2021

Adrian Leuthold war von 1982 bis 1996 Mitglied bei der Richterswiler Feuerwehr und unterstützte bis zum letzten Winter den Strassenunterhalt der Gemeinde im Winterdienst als Vertragsfahrer bei der Schneeräumung. Mit viel Herzblut setzte er sich für die Gemeinde und ihre Bewohnerinnen und Bewohner ein.

Wir werden Adrian Leuthold immer ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Trauerfamilie entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme und unser tief empfundenes Mitgefühl.

Gemeinderat und Verwaltung Richterswil



Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 26. August 2021, um 14.00 Uhr in der Sternenschanz in Samstagern, statt.